



DINOS LO
QUE PIENSAS



cartas@estrellavalpo.cl

La tragedia del humo

En estos días de dolor me viene a la memoria una crónica publicada en este mismo diario La Estrella, referido al fallecimiento de 355 trabajadores de la mina El Teniente en la comuna de Machalí.

Sucedió el 19 de junio del año 1945, siendo una de las tragedias más mortíferas a nivel mundial. El incendio de una fragua provocó la explosión de un tambor de petróleo liberando el mortífero monóxido de carbono a través de

las galerías, con total ausencia de medidas de seguridad
¿Qué falló esta vez?
La investigación lo dirá.

Luis Torti Alcayaga